ENTRECASTEAUX

Un village très branché

C'est entouré de plusieurs conseillers municipaux et en présence de Philippe Icke, directeur du Symielec Var et de son équipe, que le maire Romain Debray a procédé à l'inauguration officielle d'une borne de recharge à usage des véhicules électriques. Idéalement placée, à côté des parkings de la place Burny et devant la médiathèque, cette borne permet d'accueillir deux véhisimultanément. cules Fonctionnement facile et formules de paiement ont été brièvement expliqués par un responsable du Symielec Var. Repérable sur les applications internet ou même GPS, le réseau varois (120 bornes pour fin 2018) est compatible avec ceux des départements limitrophes. Le chargement



Le maire Romain Debray a coupé le ruban symbolique.

(Photo Débé)

s'effectue au moyen d'un badge avec abonnement ou par un système de payement sans contact carte bleue ou sur internet

smartphone. Le premier magistrat entrecastelain a ensuite remercié tous les acteurs de cette mise en place rappelant que cette borne de recharge faisait partie des nombreux projets de la municipalité dans le domaine énergétique.

DÉBÉ